

新潟市立潟東中学校 学校だより

令和7年3月25日(火)第33号

希望に標

教育目標 豊かな心をもち たくましく伸びる生徒

電話 0256-86-3007

大変お世話になりました

〔離任する教職員の紹介〕

これまで、潟東中学校のために最善を尽くしてお勤めいただいた方々をお送りする日となりました。お別れするのは大変寂しい限りですが、皆様のご努力に感謝いたしますとともに、新しい職場・第二の人生でのご健康と変わらぬご活躍をご祈念申し上げます。

氏 名 等			当校勤務	異 動 先 等
小田	一郎	校長	3 年	役職定年 新潟市立黒埼中学校・新潟市立新津第二中学校へ
石﨑	まどか	先生	3 年	ご退職
秋山	薫	先生	7 年	新潟市立横越中学校へ
髙杉	尚美	先生	7 年	新潟市立黒埼中学校へ
江口	淳子	先生	6 年	新潟市立亀田中学校へ
新田	美緒	先生	3 年	新潟市立内野中学校へ
齋藤	聡	先生	2 年	新採用 新潟市立石山中学校へ
河井	みどり	事務員	1年6か月	新潟市立内野中学校希望が丘分校へ
槇口	恵子	司書	1 年	ご退職

離任される先生方からのメッセージ



心より感謝申し上げます

校長 小田 一郎

ちょっとシャイですが、素直で明るい生徒たち。地域ぐるみで生徒と学校を支えてくれた心温かい保護者の皆様と地域の皆様。子どもたちのために精一杯の力を発揮してくれた先生方。本当にたくさんの方々に支えられて、校長としての勤務を終えることになりました。今後は、新採用の先生方を指導する役目を担うことになりました。真摯な姿勢で子どもたちに向き合うことができる若手教員を育てていこうと思います。潟東の皆様、3年間本当にありがとうございました。



3年間お世話になりました

石﨑まどか 先生

明るく素直な生徒の皆さん、温かく協力的な保護者及び地域の皆さまに支えられ、共に過ごした3年間は一生の思い出です。毎年、秋になると合唱発表会に向けての練習が始まり、学校中が歌声でいっぱいになりました。たくさんの感動をありがとうございました。皆様の益々のご発展を心からお祈りしています。



感謝しています

秋山 薫 先生

「穏やかでやるときはやる」。これは、私が常に生徒の皆さんに求めてきた姿です。 「穏やか」とは、生活が安定しているということです。(心の中や家や学校での生活など)「やるときはやる」とは、何かを成し遂げなければいけない場面で、本気になって考え、学び、行動するということです。そんな姿をこの潟東中学校の皆さんと学校生活を共にしていると、数多く感じることができました。見ていてとても嬉しかったし、頼もしかったです。また、やさしい気持ちにもさせてもらいました。お互いに、次の場所で、前を向いてがんばりましょう。今まで本当にありがとうございました。

離任のあいさつ 選車中学校で

髙杉 尚美 先生

潟東中学校では、育児休業を含めて、7年間お世話になりました。豊かな自然に 囲まれ、穏やかで伸び伸びとした生徒の皆さんと共に学校生活を送ることができた ことを嬉しく思っています。理科の学習では、実験や観察等を通して、共に色々な ことを学ぶことができました。今後の皆さんの活躍を応援しています。生徒の皆さ ん、保護者・地域の皆様に心から感謝申し上げます。



離任のあいさつ

江口 淳子 先生

潟東中学校のみなさんは素直で前向き。思いやりがあって、優しい。そして、アイディア豊富。何気ない会話でも、わくわくが止まりませんでした。全校のみなさんと国語で時間を共有できたことは、貴重な経験です。保護者の皆様にも温かくご協力いただきました。6年間お世話になりました。ありがとうございました。



離任のあいさつ

新田 美緒 先生

『素直さは人を成長させる』をみなさんから学びました。伝えたことをぐんぐんと吸収し、自分たちなりにアレンジすることで、全ての行事が記憶に残るドラマとなり、人の心を動かせたのだと思います。これからも周りの人に笑顔の種をまき、主人公感のある人生になることを祈っています。たくさんのあたたかい気持ちと笑顔をありがとうございました。



夢追人(ゆめおいびと)

齋藤 聡 先生

「最後まで諦めず、努力を怠らず、いつまでも夢の実現まで追いかけなさい」 私の師匠が私にこの言葉を教えてくれました。夢を追いかける人=夢追人(ゆめ おいびと)。将来何度も困難な壁を乗り越える時が必ず訪れます。この言葉を思い 出して頑張ってください!

2年間大変ありがとうございました。これからの活躍をずっと応援しています。



離任のあいさつ

河井みどり 事務員

1年半という短い時間でしたが、とても充実した時間を過ごすことができました。体育祭や合唱発表会など、一生懸命に取り組む姿や、元気な声と笑顔が大好きでした。これからも沢山のことを学んで、素敵な人になってください。応援しています。ありがとうございました。



離任のあいさつ

槇口 恵子 司書

この度、司書の職を辞することとなりました。わずか一年のお付き合いとなり、 心残りもありますが、潟東中の子どもたちとのふれあいは、私にとって充実した時間となりました。人生の大事なスパイスとして、これからもみんなが本に親しむ機会を得られるようにと願っています。お世話になりました。ありがとうございました。

※スクールカウンセラー 田村 庸子さんも、ご都合によりご退職となりました。



、今まで、 ありがとう、 こざいまいた!



今年度も「希望橋」(学校だより)をお読みいただき、誠にありがとうございました。作成担当として、3年間、楽しく記事作りができました。心より感謝申し上げます。 校長 小田 一郎